



Ninguna Autoridad Centralizada.
Ninguna Corrupción.



La
Moneda Estable MEXICANA

MXNC
UN PROYECTO DE DLI

ES UNA CRIPTOMONEDA.

MXNC es una criptomoneda estable y utilizable por cualquier persona. MXNC es una reserva de valor representada como una ficha criptográfica en una cadena de bloques (blockchain) específica. MXNC siempre es valorada al 1:1 por el peso mexicano. Los pesos son guardados en bancos mexicanos y su valor de 1:1 es comprobado por el Consejo de Administración. Por cada MXNC creada, 1 peso será depositado en los bancos mexicanos. Por cada peso redimido, se quemará una MXNC. El valor siempre sigue siendo el mismo, por eso usamos el término "Stablecoin" (moneda estable).

PARA QUÉ CONSIDERAR?

Para qué considerar MXNC? Como en todos los corporaciones, instituciones financieras y cualquier otro sistema, siempre existirá la corrupción, la avaricia y otros errores. MXNC tiene la capacidad de reducir y posiblemente eliminar todos estos problemas. Al eliminar estos problemas, podemos restablecer la fe en las instituciones financieras, las corporaciones y proporcionar una sola fuente de verdad, sin ninguna autoridad centralizada.

El proyecto Stablecoin mexicano fue concebido después de un año de reuniones y entrevistas con altos funcionarios mexicanos, directores y ejecutivos de alto nivel de varias compañías de Fortune 500 y grupos abogando en favor de la gente pobre e indígenas de México. MXNC tiene la capacidad para resolver varias cuestiones económicas dentro de México y devolver confianza a la gente.

MXNC es una combinación de factores muy positivos de criptomonedas principales, oro y fiat combinado.

- MXNC es construido para el tiempo de funcionamiento 100%, utilizando la tecnología de Hyperledger Enterprise y blockchains de criptomonedas Dash. Siempre sin tiempo de inactividad.
- MXNC siempre es disponible y utilizable por cualquier persona en cualquier momento y en cualquier lugar.
- MXNC cuesta una fracción de un peso para usar vs varios porcentajes de todos los demás métodos.
- MXNC es instantáneo, a diferencia de cable y otras formas de transferencia que toma días para confirmar.
- MXNC es estable, valorado al 1:1 por monedas actuales abastecidas en bancos reales.
- MXNC es transparente, constuida en una blockchain abierta, cualquier persona puede auditar.

SIMPLE Y FÁCIL DE USAR.

MXNC es muy simple y fácil de usar. Cada ficha se almacena en la blockchain distribuida y sin-permiso MXNC. Cualquier entidad, usuario final, corporación o gobierno puede utilizarla para facilitar las transacciones y para transferir el valor de un peso entre varias partes en todo el mundo, al instante. Todas las transacciones se confirman y colocan en cuestión de minutos y son almacenadas en la blockchain MXNC para siempre y son inmutables. Esto significa que no hay manera de alterar, cambiar o borrar los datos de la transacción. Cualquier partido puede auditar la blockchain en cualquier momento.

Carteras de usuarios finales funcionan en las principales plataformas como IOS de Apple, Android, Windows y sistemas operativos Linux. Las carteras están construidas para el uso móvil o empresario con la flexibilidad y los controles necesarios para hacer el uso diario muy sencillo y seguro. Un API completo está disponible para afiliados de empresa que deseen integrar MXNC directamente con su aplicación o infraestructura existente.

Cualquier usuario final puede ejecutar un nodo completo en un simple servidor privado y virtual, y utilizar el nodo para tramitar de forma rápida y segura con la red de blockchain, o a auditar continuamente todas las transacciones, o ambos. Usuarios verificados, entidades gubernamentales y corporativas pueden ejecutar un nodo validador. Nodos validadores proporcionan un consenso y traspasan las operaciones a la blockchain. Nodos validadores continuamente ganan una parte de todas las transacciones en la red. Los nodos validadores son escalados al 10000000:1 y sólo se emiten de una manera que nunca diluiría las ganancias potenciales de cualquier otro nodo validador. Para cada 10.000.000 MXNC, habrá 1 nodo de validador adicional agregado a la red.

MXNC proporciona el objetivo, la plataforma y la tecnología necesaria para superar los problemas financieros, económicos y políticos.



MXNC

UN PROYECTO DE DLI

QUÉ ES UN STABLECOIN?

Stablecoins son criptomonedas diseñadas para minimizar los efectos de la volatilidad de los precios, por lo tanto, funcionan como depósito de valor y una unidad de contabilidad. Para minimizar la volatilidad, el valor de una Stablecoin se puede vincular a la moneda fiat, o se puede utilizar para el intercambio comercializado de materias primas como metales preciosos o de metales industriales.



VALOR

MXNC siempre será vinculado al peso mexicano en una proporción de 1:1. En cualquier momento MXNC puede comprarse directamente del fideicomiso y se puede intercambiar con el fideicomiso en una proporción de 1:1.

RESPALDO

MXNC estará completamente respaldado por pesos, oro, y otros activos mantenidos en el fideicomiso.

CONFIANZA

MXNC se basa en una blockchain útil con nodos completos. Estos nodos pueden ser utilizados por terceros para realizar transacciones y auditar la red. MXNC tiene muchas cualidades positivas de las criptomonedas superiores.

VALIDACIÓN

MXNC opera en los nodos validadores que sirven para validar las transacciones y proporcionar un consenso a la red. Independientemente se seleccionan los nodos validadores por el fideicomiso. Cada nodo validador gana una pequeña fracción de la transacción. Los nodos validadores se escalarán económicamente en base a una proporción fijada por el Consejo de Administración.

ARQUITECTURA

MXNC se basa en una arquitectura híbrida de POS que permite la velocidad y escalabilidad de POS y la seguridad de POW.

DESARROLLO

Todo desarrollo es en colaboración con DLI y una empresa conjunta mexicana. Financiación para el desarrollo se deriva del 30% de los ingresos de nodos validadores.

ACUÑO Y QUEMADURA

MXNC debe ser acuñado en cuanto se compre y quemado ante la reclamación. Este proceso es controlado por el Consejo de Administración.

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

El Consejo de Administración es compuesto de ciudadanos mexicanos y empresarios de confianza. El Consejo es la parte confiable de la organización y tiene una gran responsabilidad. El Consejo de Administración independiente supervisa el proceso de acuño y quemadura. Ellos comprueban que existen pesos en los bancos a proporción de 1:1 para las monedas MXNC emitidas.

PLATAFORMA CRUZADA

Cualquier persona puede ejecutar un nodo y por lo tanto tramitar con la red o auditar la contabilidad. Todas las transacciones se almacenan en el libro de contabilidad después de la validación de los nodos validadores. MXNC también es considerada una plataforma cruzada y opera en varias cadenas. Por ejemplo, MXNC se entrega como una ficha de ERC-20 de Ethereum, pero todos acuerdos se realizan en la red MXNC. Este modelo funcionaría a través de muchas otras blockchains como Stellar, VeChain, Zilliqa, EOS y otros según sea necesario.

- MXNC — ficha estándar a la red principal.
- MXNC-E — ficha de ERC-20 de contrato inteligente.
- MXNC-V — ficha de VeChain de contrato inteligente.
- MXNC-S — ficha de Stellar de contrato inteligente.
- MXNC-O — ficha de EOS de contrato inteligente.
- MXNC-T — ficha de TRON de contrato inteligente.



MODELO ECONÓMICO

Cuota de depósito fiat:	0.1%
Cuota de retirada autorizada:	0.5%
Cuota de transacción:	0.1%

AFILIADOS Y CLIENTES

Afiliados de StableCoin: Una persona o entidad que invierte en MXNC una perspectiva financiera, técnica y mercadotécnica. Los afiliados principales poseen una cantidad considerable de MXNC y tendrán la opción de ejecutar un nodo validador. En la mayoría de los casos un socio será también un cliente. Algunos socios serían los individuos adinerados, empresas de tecnología, bancos.

Clientes de StableCoin: Son los usuarios finales de MXNC. Los clientes son personas, entidades, corporaciones o gobiernos que utilizan MXNC para facilitar y auditar las transacciones.





Gracias por su interés en asociarse con el equipo de Distributed Ledger Inc para crear riqueza y oportunidades para las personas y las empresas de México.

[Querer aprender más? Echa un vistazo a nuestro video informativo en MXNC.](#)